

Esta tarde en el borde costero de Papudo el Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca, realizó la entrega oficial de dos buses de última generación para la comuna, los que permitirán movilizar a sus colegios a más de 140 niños, niñas y adolescentes provenientes de zonas rurales de la comuna.

La inversión del Gobierno Regional de Valparaíso (GORE), con la aprobación del Consejo Regional (CORE), alcanzó los 261 millones de pesos, vía Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), Circular 33. El taxibus dispone de asientos para 45 estudiantes con su respectivo cinturón de seguridad, totalmente climatizado, con asientos reclinables y usb para recargar teléfonos móviles, cámara de vigilancia interna para mantener un monitoreo constante de los viajeros, puerta con sensores y todos los estándares de seguridad disponibles para los viajes de las y los estudiantes de Papudo.

Anuncio Patrocinado



Sobre esta significativa entrega, el **Gobernador Regional, Rodrigo Mundaca**, señaló que *“estamos satisfechos; esto es lo que puede hacer la política pública en la región, eso es lo que hace la descentralización; levantar las demandas de las comunidades y los territorios, poniéndose a disposición de superar las inercias que existen en una región tan heterogénea como esta y donde también tenemos tantas falencias (...) estos dos buses que logramos financiar a través de la Circular 33, va a permitir a los niños trasladarse de buena manera, en buenas condiciones (...) nos hemos esmerado para dar cumplimiento a lo que nos planteó*

la alcaldesa Claudia Adasme, junto a su equipo de la SECPLA; estos dos vehículos van a cumplir una labor social importante, porque no solamente trasladan estudiantes durante el período escolar, sino que también cumplen una función social en el periodo estival, porque son vehículos que se utilizan para llevar a niños, niñas, adolescentes y adultos mayores a otros balnearios. Esperamos que duren muchísimo y que sigan estando siempre a disposición de nuestra comunidad”.

La **alcaldesa de Papudo, Claudia Adasme**, agradeció la importante inversión del GORE, indicando que *“estamos muy contentos porque hemos recibido dos nuevos buses para nuestra comuna; con ellos podemos trasladar a los estudiantes de los establecimientos educacionales municipalizados; Escuela Rural, del Liceo Técnico, y de la Escuela Básica de Papudo (...) la Provincia de Petorca tiene una grave crisis en cuanto al transporte público y hoy nuestros estudiantes pueden llegar a los establecimientos gracias a estos buses. Nosotros trasladamos niños desde Los Molles, Pichicuy, Huaquén, El Romeral, Longotoma, Las Salinas de Pullally, El Tome y Pullally. La verdad es que esto es un tremendo apoyo para nosotros porque la educación debe ser un derecho y no un privilegio. Gracias a estos buses, con el apoyo del Gobierno Regional, hoy podemos decir que ningún alumno se va a quedar en casa por no tener transporte”.*

WAVM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos
por WhatsApp**



Invierten 261 millones en dos buses para estudiantes de Papudo



Invierten 261 millones en dos buses para estudiantes de Papudo



Invierten 261 millones en dos buses para estudiantes de Papudo



<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2023/06/alcaldesa-papudo.mp4>

y tú, ¿qué opinas?